

26 Jahre jung und doppelter Gewinner

Gewonnen | Der Höfleiner Winzer Michael Auer ließ seine Konkurrenz bei der diesjährigen NÖ Weingala mit seinem roten „Syrah“ hinter sich.

Von Cynthia Kirchhauer

HÖFLEIN | Vor kurzen fand die Niederösterreichische Weingala im Haus der Musik in Grafenwörth statt. Dort wurden aus 760 Betrieben mit insgesamt 3.665 Einreichungen Weine verkostet und bewertet. Unter den besten edlen Tropfen waren es die Carnuntiner, welche ein weiteres Mal stark vertreten waren. Insgesamt 15 Weine und ein Sekt aus ganz NÖ wurden ausgezeichnet und tragen nun den Titel „Landessieger 2014“.

Den Sieg in der Kategorie „Sortenvielfalt Rot“ errang der Höfleiner Michael Auer, Sohn von VP-Bürgermeister und Landwirtschaftskammer-Vize Otto Auer. Der 26 Jahre junge Winzer schaffte es bereits im Jahr 2011 mit dem Jahrgang 2009 des „Syrah“ an die Spitze der Weingala.

Heuer entschied Auer das Rennen wieder mit seinem „Syrah Kirchtal“ Jahrgang 2012 für

sich. Die Verkoster beschreiben den Rotwein mit „Nuancen von Cassis und Brombeeren in der Nase“ und „geschmacklich besticht der Syrah Kirchtal durch eine saftige Weichsel-Zwetschen-Frucht und gut integrierte Tannine mit Anklängen von Johannisbeeren“. Der Jungwinzer

selbst freut sich über den Erfolg und dem daraus resultierenden guten Ruf. Schon im Alter von 16 Jahren interessierte er sich für die Landwirtschaft seiner Eltern und am allermeisten für die edlen Tropfen aus der Traube. Zielstrebig streckt sich Auer nun weiterhin nach der Decke.



NV-Generaldirektor Hubert Schultes, Weinbotschafter Rudolf Striedinger, Christoph Metzker, Landessieger Michael Auer, LWK-Vizepräsident Otto Auer, Weinkönigin Tanja Dworzak, NÖ-Weinbaupräsident Franz Backknecht, Agrarlandesrat Stephan Pernkopf und Bundesweinbaupräsident Johannes Schmuckenschlager nach der Auszeichnung.

Foto: Erich Marschik

Zur Person

- **Name:** Michael Auer
- **Alter:** 26 Jahre
- **Wohnort:** Höflein
- **Schulischer Werdegang:** Handelsakademie Bruck, Universität für Bodenkultur (BOKU) in Wien
- **Interesse** an seinem momentanen Beruf hatte er bereits seit seinem 16. Lebensjahr
- **Sieger:** der NÖ Weingala 2011 und der NÖ Weingala 2014
- **Siegerwein:** Syrah Kirchtal